



コミュニティぬまづ第一

沼津第一地区コミュニティ推進委員会
事務所 〒410-0881 沼津市八幡町 65-1

発行日 令和5年12月15日
電話 055-963-5088

第90号

令和5年度 第一地区コミュニティ推進委員会《役員・常任委員》

会長	佐藤 清治	元志多町自治会長 地区社協会長
副会長	荒井 義夫	上本通町自治会長
	海野 伸男	町方町自治会長
事務局長	工藤 雅明	元錦丸子町自治会長 管理指導員
企画委員長	川島 ひろみ	元健康づくり推進員
会計	工藤 雅明	元錦丸子町自治会長
監事	河内 正明	八幡町自治会長
	鈴木 義寿	志多町自治会長
幹事	原田 治行	大手町町内会長
	森 昭博	錦丸子町自治会長
	加藤 和幸	真砂町自治会長 民生児童委員地区代表
	大石 恵	白銀町自治会長
	塩澤 廣己	未広町自治会長
	半田 達人	添地町自治会長
	榎原 くみ子	西条町自治会長
	越水 仁	上土町自治会長
委員	芹澤 勝子	川廻町自治会長
	小野 裕康	総務部長
	白井 隆司	コミカレ代表
	服部 祐子	生活安全部長
	石川 大心	防災指導部長
	高橋 誠	避難所防災委員代表
	藤沢 浩之	環境美化指導部長
	荒井 浩子	教育文化部長
	杉本 孝	青少年育成部長
	増田 幹夫	青少年補導部長
	大門 起彦	体育部長
	佐藤 忠司	スポーツ推進委員
	中川 かず江	婦人部長
	井原 正則	第一小学校教頭
	藤池 ゆかり	第一中学校教頭
	根岸 信司	一小PTA会長
	八代 泉	一中PTA会長
	原 実幸	子ども会育成代表
	八木橋 智成	交通指導員
	齋藤 宏明	保護司会
	山田 智恵美	健康づくり推進員
	長谷川 智久	消防団代表
	中條 厚子	生涯学習推進員
	飯田 英司	広報紙編集委員

5月

コ ミ 総会開催!

コロナ禍の制約からやっと開放!

再スタートするコミの活動

5月19日金曜日午後7時より第一地区センターにおいて令和5年度第一地区コミュニティ推進委員会定時総会が開催されました。会員総数は148名、委任状89名、出席者48名、合計137名の出席となり会は成立し、司会進行

は総務部長の小野裕康さん、議長は保護司代表の齋藤宏明が始め、令和4年度事業報告、収支決算報告及び監査報告、令和5年度役員紹介、令和5年度事業計画案及び収支予算案が審議され、それぞれ原案どおり承認されました。

今年度、コロナ感染症法が5類に変更され制約が解除されたことで、コミの行事が4年ぶりに再開されて、停滞していた役員の扱い手不足、SNSの利用等コミ



佐藤清治会長

コミュニティ推進委員会の活性化と事業化をめざして

第一地区コミュニティ推進委員会会長 佐藤 清治

の活性化を進めています。

今年は沼津市制百周年にあたり、各種のイベントが校区に良い刺激を与えてくれるものと期待しています。また、今年度から「コミュニティスクール」が始まります。学校と地域住民等が力をあわせて学校の運営に取り組むことが可能となる「地域とともにある学校」への転換を図っています。そして、子どもからお年寄りまで楽しめる地域を巻き込んでいます。そこで、子どもからお年寄りまで楽しめる地域を巻き込んでいます。そこで、子どもからお年

だ軽スポーツ祭が開催できないか、体育部とスポーツ推進委員会の皆さんに検討をお願いしています。また、第一校区の優先事項であります災害時の避難所運営による第2回避難所運営訓練、防災シンケート及び防災資機材の購入を計画しています。今後ともコミュニティ推進委員会の活動にご理解とご協力をいただけますよう心よりお願い申し上げます。

雨に負けるな！子どもたちの笑顔でいっぱいの 納涼祭が開かれました

7月

7月1日(土) 当日は朝10時の時点ですでに雨模様、午後～夕方の天気予報も雨マーク、グランドの状態も～大変悪くなっていましたので、地区センターにて屋内実施と決定しました。本来なら12時に各部長が地区センターに集合してから決定する予定でしたが、早めに変更させていただき、早速各部門に「地区センター開催決定」を連絡して準備に取り掛かりました。グランドでの開催行事は全て中止と民謡部、しゃぎり、消防団に連絡。話し合いの上急遽、調理室にシートを敷き「食事コーナー」を設置しました。18時スタート、狭い会場となってしまいましたが、ゲームや福引コーナー、焼きそば・かき氷・綿菓子などの模擬店コーナーには、長い行列ができました。雨とはいえ4年ぶりの『制限なし』の納涼祭にたくさんの子どもたちが集まってくれました。約600名の参加者を迎え、子供達も喜び大変な賑わいでした。関係者及び参加者の皆様にお礼を申し上げます。

第一地区コミュニティ納涼祭 実行委員長 荒井義夫





第一地区社協だより

発行 沼津第一地区社会福祉協議会
事務所 〒410-0881 沼津市八幡町 65-1

発行日 令和5年12月15日
電話 055-963-5088

第22号

令和5年度第一地区社会福祉協議会定時総会

令和5年5月19日(金)
午後8時10分より
場所 地区センター会議室

会員総数 151名
出席者分 50名
委任状 89名
総会は成立しました



5月19日金曜日、コミュニティ推進委員会総会の午後8時10分より第一地区社会福祉協議会定時総会が開催されました。同総会において、令和4年度事業報告、収支決算報告及び監査報告、令和5年度事業計画案及び収支予算案が審議されました。

5月

社協総会開催!

英文表記推進のお知らせ

第一地区にもたくさんの外国出身の方がいらっしゃいます。今後は表題等にできる限り英語を併記していきたいと思います。記事につきましてはスペースに限りもありますので英文翻訳したものをQRコードにして掲載していく予定です。

社協会長 佐藤清治	連合自治会長
企画委員長 川島ひろみ	元健康づくり推進委員
企画委員長 飯沼清史	第一地区民児協議会
企画委員 工藤雅明	三事務局長・会計
企画委員 白井隆司	コニカレ代表
企画委員 荒井浩子	教育文化部長
企画委員 増田幹夫	青少年補導部長
企画委員 杉本孝	青年会代表
企画委員 山田義一	生涯学習推進委員
企画委員 中條厚子	商店街代表
企画委員 杉山高明	保護司会代表
企画委員 齋藤宏明	健康づくり推進委員

され、それ原案どおり承認されました。司会は総務部長の小野裕康さん、議長は青少年育成部長の杉本孝さんが務めました。

第一地区社会福祉協議会企画委員会

8月

三世代交流 あつまれだいいち

子ども食堂についての取り組みも始まる

『あつまれ だいいち』は乳幼児、小学生、中学生、学生、高齢者を含む大人まで、家族で、友だちとおしゃべり合って、もちろん一人でも来ていただける素敵なもの居場所です。

12月

第一地区 生涯学習地域講演会

『走る喜びをすべての人に』

講師

吉川和博氏

一級建築士/ブレード市民ランナー

癌と義足が教えてくれた
未来を描く為の
3つの自分ルール

2023

12/17(日)

13:30~15:00

第一小学校体育館

【主催】第一地区コミュニティ推進委員会
教育文化部
第一地区社会福祉協議会生涯学習推進委員

今回の生涯学習地域講演会は吉川和博さんをお招きしました。30分第一地区センターで開催しました。『あつまれ だいいち』を皆さんにお知らせし、参加いただきました。ためにチラシを小・中学生・幼稚園に全員配布し、町内回覧しました。初めからボランティア希望など問い合わせが入りました。当日、会議室では昨年からのボッチャや今年企画のトランプ・お絵かきなどの遊びコーナー、勉強・本読みコーナー、囲碁将棋講習など皆さんのが笑顔や真剣に取り組む姿がありました。食事はオムライス、卵焼き

の上には中学生のアイディアのキャラップで描いたスマイルオムレツができました。屋外のかき氷はいちごミルク、ブルーハワイ、マングフルーツのせ(アオハタの会から寄付)など、あしゃれなかき氷は楽しく涼しいごちそうでした。これからも楽しくみんなが笑顔になる企画をしていきますので参加お待ちしています。ボランティアの皆様ありがとうございます。(参加者82名と役員スタッフ32名の合計114名)





沼津夏祭りが通常開催となり、7月30日曜日に神輿パレードも4年ぶりに行われる事になりました。我が第一地区も西条町のお神輿をお借りして参加する事になりましたが、当初は担ぎ手が集まらず大変心配しました。おかげさまで総勢80名(例年百名)にお集まり頂き無事参加する事がました。

連日の猛暑のなか熱中症の心配もありましたが、無事第一コミニの結束力の強さをアピールすることができます。担ぎ手やお手伝いいただい

7月

防災アンケートご協力ありがとうございました 災害に備え、ます自分たちの命をまもりましょう

防災アンケート調査について
令和5年6月25日～7月15日
に第一地区全世帯を対象に防災アンケート調査を実施しました。皆様のご協力ありがとうございました。今後、必ず発生する東海地震や南海トラフ地震では、地震発生後速やかな「自助」と「共助」での対応が重要となります。



た皆様ありがとうございました。また、多くの差し入れもいた。来年もたくさんの方々に参加していただき、神輿を担ぎ、お祭りを楽しんでいただけたらと思います。

地域防災の日 避難所運営訓練開催

12月3日(日)

避難所運営マニュアルに基づいた訓練を行いました。皆が安心安全な避難所運営に参加できるよう地区住民の防災意識と防災対策の向上を目指します。



ています。このため、令和3年度から第一地区コミュニティ活動は、防災活動に重点を置くこととしてあります。この度の防災アンケートで、第一地区各世帯における「自助」と「共助」の備えが、どのような状況になっているかを把握し、今後の自主防災活動や避難所運営等に役立てていきます。

7月



た皆様ありがとうございました。また、多くの差し入れもいた。来年もたくさんの方々に参加していただき、神輿を担ぎ、お祭りを楽しんでいただけたらと思います。

7月

夏祭り神輿パレード

6月

普通救命講習を受講して
+ 心肺蘇生が命を救う

6月25日 地区センターで出前講座「第八回普通救命講習」が開かれました。

講習の中で一番印象に残っている内容は「救急車が到着するまでの数分の対応で生存率が変わる」と言う事です。多くの人が救命救急の知識、対応力を身に着ける事が、大げさかもしれないが多くの命を救う事に繋がつて行くのではないかと感じました。消防団員として定期的に講習に参加していく事に加え、命を左右する数分間の現場に遭遇した時、より多くの人が適切な対応力を身に着けていけるよう講習を受ける事の大さも広めていけたらと思いました。

コミニ祭開催

11月12日、11月19日

11月12日 コミニ祭
11月19日 コミニテイ祭

11月12日、11月19日
社協視察研修

12月1日 県下一齊冬季少年補導

12月3日 地域防災の日 避難所運営訓練

12月17日 生涯学習地域講演会

12月17日 県下一齊冬季少年補導

12月3日 地域防災の日 避難所運営訓練

12月1日 生涯学習地域講演会

編集後記

大変大変お待たせいたしました。令和5年度最初の広報を届けいたします。この度の精一杯努めさせていただきます。第一コミニのみなさまの元気・パワーを少しでも多くの方に伝えられるそんな広報紙にしていくたいと思っています。どうぞよろしくおねがいいたします。(飯田)

編集後記

大変大変お待たせいたしました。令和5年度最初の広報を届けいたします。この度の精一杯努めさせていただきます。第一コミニのみなさまの元気・パワーを少しでも多くの方に伝えられるそんな広報紙にしていくたいと思っています。どうぞよろしくおねがいいたします。(飯田)